

PUBLIK

Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Datarnangka Laksanakan DDS dan Cooling System

Sukabumi - SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID

Oct 1, 2024 - 10:55



Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Datarnangka Laksanakan DDS dan Cooling System

Dalam upaya mencegah potensi konflik menjelang pemilihan umum,

Bhabinkamtibmas Desa Datarnangka, Aipda Lukky Lukmanul Hakim, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) dan Cooling System di Kp. Datarnangka Rt. 003/002, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dimulai pada pukul 10.30 WIB dan berjalan dengan aman hingga selesai.

Kegiatan silaturahmi ini bertujuan untuk mengajak masyarakat berpartisipasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban selama tahapan Pilkada Kabupaten Sukabumi tahun 2024. Dalam kesempatan tersebut, Aipda Lukky mengimbau seluruh elemen masyarakat untuk menciptakan suasana yang damai dan kondusif, dengan menekankan pentingnya tidak menyebarkan berita hoaks dan tidak mempolitisasi isu SARA.

“Pilkada yang aman dan damai menjadi harapan kita semua. Mari kita dukung pelaksanaan Pilkada 2024 dengan baik,” ungkap Aipda Lukky dalam sosialisasinya.

Beliau juga menjelaskan tentang Cooling System, yang berisi ajakan kepada masyarakat untuk tidak melakukan tindakan anarkis dan menjaga diri dari provokasi yang dapat merugikan. Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan informasi mengenai Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) dan mengingatkan para remaja untuk menghindari perilaku negatif seperti narkoba dan tawuran.

“Dari hal kecil ini, kita bisa bersama-sama mencegah bencana, baik yang disebabkan oleh alam maupun perilaku manusia. Mari kita antisipasi dengan baik,” tambahnya.

Bhabinkamtibmas menghimbau masyarakat untuk menjaga keamanan lingkungan dan melaksanakan sistem keamanan lingkungan (siskamling) dengan baik. Selain itu, setiap warga diharapkan melaporkan tamu yang menginap di rumah mereka dalam waktu 1x24 jam, untuk mencegah hal-hal yang tidak diinginkan.

Warga masyarakat diingatkan untuk tidak ragu menghubungi Bhabinkamtibmas jika ada informasi atau masalah yang perlu disampaikan, dengan nomor kontak 085798224200.

Kegiatan DDS dan Cooling System ini berjalan lancar dan kondusif, mencerminkan sinergi antara pihak kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan menjelang Pilkada 2024.